

● ● CAPACITACIÓN | ESTUDIANTES DE INGENIERÍA DE SISTEMAS DICTAN CHARLAS

Nuestra Labor.



Prevención en redes sociales

Centro ULADECH Católica Chimbote
Escuela Profesional de Ing. Sistemas
Asignatura Responsabilidad Social VI
Dos estudiantes del cuarto ciclo de estudios, liderado por Luis Carrasco Justo, desarrollaron la charla: "Prevención de los riesgos de las redes sociales en adolescentes", dirigida a 30 estudiantes del colegio "14 Incas" del Centro Poblado Cascajal. En la charla se les enseñó a los estudiantes que no deben colocar fotos en las cuales se exhiban, la dirección de sus domicilios, además de aceptar a contactos desconocidos debido que no conocen su procedencia.



Correcto uso de energía

Centro ULADECH Católica Chimbote
Escuela Profesional de Ing. Sistemas
Asignatura Responsabilidad Social I
Un grupo de 4 estudiantes del primer ciclo, liderado por Isai Samanes Jaramilla, desarrolló la campaña de difusión: "Uso responsable del agua y energía", dirigido a los pobladores de Villa María. Se expuso sobre las consecuencias del desperdicio de la luz y el agua, consejos para lograr un buen y mejor uso de los servicios del agua y luz, hábitos que ayudan a disminuir el consumo de agua y luz, beneficios al medio ambiente por el ahorro de agua y luz.



Web gratis a colegio Nº 88400

Centro ULADECH Católica Chimbote
Escuela Profesional de Ing. Sistemas
Asignatura Responsabilidad Social VIII
Los estudiantes Gerson Gambo Urdániga y Pablo Ortiz Bedoya del octavo ciclo de estudios diseñaron e implementaron una página web para la institución educativa "88400 Jesús de Nazareth" de manera gratuita, producto del desarrollo del Servicio Social Universitario implementado en la asignatura de Responsabilidad Social VIII, el cual ha beneficiado a la población estudiantil de dicha institución educativa.

Dirección de Responsabilidad Social DIRES - Uladech Católica

Empresas ya conocen tecnologías de la información y comunicación

Herramientas permiten a las compañías mejorar sus operaciones y captar más clientes.



Charlas didácticas. La proyección de diapositivas ayudó en las exposiciones que fueron agradecidas por los beneficiarios.

LIC. MARÍA Á. CARDENAS AMASIFUEN
Docente de la ULADECH Católica Chimbote
Escuela Profesional de Ing. Sistemas

“Difusión de las prácticas laborales en las organizaciones de la comunidad” es el nombre del proyecto de extensión cultural ejecutado por estudiantes de la carrera profesional de Ingeniería de Sistemas en el marco de la asignatura Responsabilidad Social V de la Universidad Católica Los Ángeles de Chimbote en importantes empresas y organizaciones de la provincia. Previo a una capacitación y planeamiento debido, los estu-

diantes llegaron a la empresa dedicada al lavado de hortalizas EMSANT S.A., ubicada en el distrito de Santa, en el centro comercial "La Gran Vía" y la "Red de Salud Pacífico Norte" a cuyos titulares explicaron la finalidad de la actividad que la tomaron de mucho agrado por tratarse de un tema de notable vigencia en los diferentes ámbitos de la esfera laboral en la actualidad.

Debido a que fueron muchos los estudiantes participantes de este proyecto es que se organizaron en tres grupos de trabajo siendo que cada uno de ellos ejecutó la charla de de sensi-

bilización sobre "Beneficio de la implementación de las tecnologías de información y comunicación (TIC) en el lugar de trabajo" con el objetivo de ampliar la cultura general de la población con el uso de las tecnologías de información y comunicación para elevar el nivel de calidad de la organización, beneficiando a los trabajadores de las organizaciones en el conocimiento de las TIC y su aplicación en el ámbito laboral.

El trabajo de extensión cultural se desarrolló en cuatro etapas: La primera permitió que los estudiantes realicen la identificación de la problemática a tra-

vés de la aplicación de encuestas a los diversos participantes, para identificar el problema sobre el conocimiento de las TIC; los participantes, en su mayoría, manifestaron que desconocían el tema.

Posteriormente, los estudiantes iniciaron la elaboración de un proyecto de intervención social que consistió en la realización de la charla informando a los participantes sobre los beneficios que trae para su empresa el uso de las TIC, no solo para reorganizarse como organización sino también para elevar sus ventas y servicios, además a solicitud de la

Compromiso de responsabilidad social

Las experiencias obtenidas por los estudiantes en la realización de proyectos y actividades de extensión cultural, proyección social y servicio social universitario busca cimentar el compromiso adquirido como Universidad Católica de continuar con nuestra labor de acercamiento a la población más vulnerables y mejorar el proceso de enseñanza aprendizaje enfocados al logro de la calidad en las organizaciones a través de la implementación de las tecnologías de Información y Comunicación.

Revolución de las TIC

Las TIC nos permiten integrar en espacios virtuales todas las actividades necesarias del día a día de la empresa. Nunca antes en la historia había sido tan fácil importar o exportar como lo es ahora gracias a las TIC. Además, estas tecnologías pueden llegar a cualquier empresa sin importar su actividad o tamaño.

Posteriormente, los estudiantes iniciaron la elaboración de un proyecto de intervención social que consistió en la realización de la charla informando a los participantes sobre los beneficios que trae para su empresa el uso de las TIC, no solo para reorganizarse como organización sino también para elevar sus ventas y servicios, además a solicitud de la

● MOTIVADORES | CHARLA FUE DICTADA POR ESTUDIANTES DE INGENIERÍA DE SISTEMAS

Enseñan a utilizar adecuadamente el internet en colegio 'ex 329'

M.C. PATRICIA OSORIO PASCACIO
Docente de la ULADECH Católica Chimbote.
Escuela Profesional de Ing. Sistemas

Cada vez son más son los jóvenes que se interesan por conocer temas de consumidores y así quedó demostrado cuando un grupo de estudiantes del III ciclo de la Escuela Profesional de Ingeniería de Sistemas de ULADECH Católica Chimbote des-

arrolló su proyecto de extensión cultural denominado "Campaña de orientación por un consumo responsable del internet" en el colegio "Ex Gloriosa 329". Realizaron su charla ante 35 estudiantes del tercer año de Secundaria, cuyo objetivo fue dar a conocer a los estudiantes las consecuencias que traen el mal uso de las redes sociales, en las cuales muchos de ellos se exponen

a ser víctimas de actos que atentan contra su integridad física e intelectual. La meta trazada fue fomentar que los estudiantes tomen conciencia de los riesgos que traen estas redes Sociales, y que las apliquen en la sociedad.

La charla tuvo como referencia a que el Internet es una herramienta perfecta para eliminar las diferencias y las distancias, a lo largo del des-



Positivo. Estudiantes generaron conciencia sobre el mal uso del internet.

arrollo de la actividad, y a través de las charlas, intervenciones, encuestas, es y seguirá siendo como parte de crecimiento como estudiantes, ya que dentro de unos años, Dios median-

podamos culminar la carrera, todo esto nos servirá como desinvoluntario manifestaron los estudiantes del III ciclo de la Escuela Profesional de Ingeniería de Sistemas.



ADMISIÓN 2015 6 SEPTIEMBRE

- » Costos accesibles
- » Horarios flexibles
- » Carreras profesionales acreditadas






